



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

31 juillet 2019

DES PARLEMENTAIRES CANADIENS ASSISTENT À L'ASSEMBLÉE ANNUELLE DES LÉGISLATEURS DES ÉTATS DU MIDWEST

Du 21 au 24 juillet 2019, l'honorable Wayne Easter, C.P., député et coprésident de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis (GIP), a dirigé une délégation à la 74^e assemblée annuelle de la *Council of State Governments' Midwestern Legislative Conference* (MLC), à Chicago, en Illinois. Les autres membres de la délégation étaient : l'honorable sénatrice Jane Cordy, vice-présidente du GIP, les honorables sénateurs Robert Black et Victor Oh, ainsi que le député Randeep Sarai.

« Je suis très heureux d'avoir dirigé une délégation de parlementaires canadiens à l'assemblée annuelle de la MLC », déclare M. Easter. « C'est l'occasion pour des membres de la Section canadienne du GIP Canada–États-Unis de rencontrer des législateurs des États du Midwest et de provinces canadiennes pour discuter d'enjeux stratégiques dans un contexte non partisan. Il a notamment été extrêmement bénéfique pour les législateurs canadiens et américains d'assister aux séances stratégiques sur la réforme de la justice pénale, l'énergie renouvelable, le perfectionnement de la main-d'œuvre et l'approche de la Saskatchewan en matière d'assurance en cas de catastrophe pour aider les agriculteurs, les entreprises et les collectivités. »

La sénatrice Cordy ajoute : « La Section canadienne du GIP est toujours intéressée à assister à des séances stratégiques du *Midwest–Canada Relations Committee* de la MLC, qui se concentre sur la relation entre nos deux pays. Les séances de cette année nous ont permis de tenir des discussions utiles au sujet de l'Accord Canada – États-Unis – Mexique ainsi qu'au sujet de l'incidence des droits de douane et des accords commerciaux sur les États, les provinces et les municipalités. Ces conversations entre législateurs sont essentielles dans nos démarches de collaboration à l'égard de questions aussi importantes. »

M. Easter conclut : « La Section canadienne du GIP Canada–États-Unis souhaite également féliciter la province de la Saskatchewan, qui est devenue un membre officiel de la *Council of State Governments' Midwestern Legislative Conference* ».

La MLC est une association régionale regroupant des législateurs de 11 États américains et de provinces canadiennes affiliées. Son objectif consiste à favoriser la coopération intergouvernementale régionale dans le Midwest américain par l'étude des problèmes

communs, l'échange de renseignements et d'idées, la mise en commun du savoir et de l'expérience et, s'il y a lieu, l'adoption de mesures de collaboration visant à améliorer le gouvernement d'État. On trouvera des renseignements sur la MLC au www.csgmidwest.org. [EN ANGLAIS SEULEMENT]

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres à la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États Unis. Elles ne reflètent pas nécessairement celles de ses homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada-États Unis a pour mandat de trouver des points de convergence entre les différentes politiques nationales, d'établir un dialogue sur les points de divergence, d'encourager l'échange d'information et de promouvoir chez les législateurs une meilleure compréhension des questions d'intérêt commun. Pour en savoir plus : www.parl.gc.ca/ia/us.

-30-

Renseignements :

L'honorable Michael L. MacDonald, sénateur, coprésident
Groupe interparlementaire Canada-États Unis - 613-995-1866

L'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident
Groupe interparlementaire Canada-États Unis - 613-992-2406

Madame Miriam Burke, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada-États Unis - 613-944-4238